
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 6 - "VALLE SAVIO" 
 
 

VERBALE N. 01 - ANNO 2018  
 

 Il giorno 02 GENNAIO 2018, alle ore 20,30 presso la sede del 
Quartiere in San Carlo di Cesena, via Castiglione, 37 si è riunito, a seguito 
di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda  
convocazione, il 
 

    CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza la sig.ra Antonella Prati  –Presidente di quartiere  
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BEZZI MASSIMO P RICCHI DEBORAH 

P NICOLINI EDO A ROSSI ENRICO 

A PIRINI TOMMASO P SIROLI MAURO 

P PRATI ANTONELLA P TOMBETTI FRANCESCA 

A RESI GIANFRANCO   
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.06 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Progetto relativo ai lavori di “opere di miglioramento sismico della palestra annessa alla 

scuola di San Carlo”: parere; 
3) Ristrutturazione Ponte sul Rio Taverna in via Castiglione: comunicazione del Settore 

Infrastrutture e Mobilità; 
4) Iniziative/progetti a.2017: resoconto ed aggiornamento della situazione contabile;  
5) Associazione “Perledonne”: proposta incontri sulla salute; 
6) Comunicazioni del Presidente; 
7) Varie ed eventuali. 

^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e. 
Approvato all'unanimità il verbale relativo alla seduta del 12 ottobre 2017. 
 
SECONDO PUNTO - Progetto relativo ai lavori di “ opere di miglioramento sismico della 
palestra annessa alla  scuola di San Carlo ”: parere.  
Il Consiglio esamina il progetto relativo alle “opere di miglioramento sismico della palestra annessa 
al complesso scolastico di San Carlo”, inserito nel piano triennale dei lavori pubblici, la cui 
esecuzione è ipotizzata per il periodo estivo di interruzione dell'attività didattica, a partire dal 11 
giugno con termine 8 settembre 2018. 
Il Consiglio, non avendo sufficiente conoscenza delle normative che disciplinano le opere di 
riduzione del rischio sismico, non entrerà nel merito tecnico del progetto che rimarrà a capo 
esclusivo dei redattori. Ad unanimità viene espresso parere favorevole all'intervento, auspicando 
che, visto il grande impegno dimostrato dall'Amministrazione per la sicurezza degli  edifici 
scolastici comunali, si possa a breve ampliare l'intervento all'interezza dell' immobile che ospita il 
plesso scolastico. 
(Segue lettera). 
 
I consiglieri T. Pirini - E. Rossi entrano alle ore  20.40. Presenti n.8/9. 
 
TERZO PUNTO - Ristrutturazione Ponte sul Rio Taverna in via Casti glione: comunicazione 
del Settore Infrastrutture e Mobilità  
Il Settore infrastrutture e Mobilità del Comune ha dato comunicazione che è in corso di 
approvazione la delibera del progetto preliminare/definitivo degli interventi di ristrutturazione del 
ponte sul Rio taverna in via Castiglione a San Carlo. Il presidente illustra le soluzioni tecniche 
individuate per l'intervento, che sono ad oggi in attesa dei pareri vincolanti del Servizio Tecnico di 
Bacino e della Soprintendenza per i Beni culturali. La spesa complessiva stimata risulta essere di 
euro 65.000. Il Consiglio esprime parere favorevole, auspicando che siano favorevoli  anche i 
pareri del Servizio Tecnico di Bacino e della soprintendenza dei Beni Culturali. 
(Segue lettera). 
 
Il consigliere G. Resi entra alle ore 21.00. Presen ti n. 9/9 
 
QUARTO PUNTO - Iniziative/progetti a.2017: resoconto ed aggiorname nto della situazione  
contabile.  
Essendosi concluso l'anno 2017 si aggiorna la situazione contabile del fondo assegnato al 
quartiere valle savio. 
Dei contributi assegnati alle varie associazioni/gruppi/scuole/parrocchie, rimane a disposizione la 
cifra di € 300 deliberata a favore degli “Amici per Tessello” ma inutilizzati, che si andrà a sommare 
alla cifra di € 591,31 alla voce di spesa per “Sede di quartiere/ biblioteca”. Pertanto la somma 
complessiva è pari a € 891,31 (vedi tabella riepilogativa che si allega quale all. A  al presente 
verbale). 
Si rammenta ai consiglieri che qualora fosse rimasto un fondo sufficiente si sarebbe valutata  la 
possibilità di acquistare le cinque sedie mancanti  per il centro sociale. 



A seguito di parere favorevole, il consiglio delega il consigliere M. Siroli  affinché provveda a 
verificarne i prezzi per l'acquisto futuro. Aggiornamenti al prossimo incontro del Consiglio di 
quartiere. 
 
QUINTO PUNTO - Associazione “Perledonne”: proposta incontri sulla salute.  
L'Associazione “Perledonne” da anni promuove incontri informativi tra medici, specialisti e 
cittadini, in collaborazione con i quartieri. E' pervenuto l'elenco delle tematiche che saranno 
affrontate nel corso di quest'anno. I consiglieri dopo attenta valutazione e un confronto con il 
pubblico presente in sala, scelgono di trattare i seguenti argomenti:  

1) patologie respiratorie croniche e inquinamento ambientale; 
2) fabbisogno alimentare e stili di vita in età adulta e negli anziani; 
3) il primo soccorso nell'ambito domestico. 

Il consigliere E. Rossi in qualità di coordinatore della Commissione “Servizi Sociali e Salute” si 
assume l'incarico di contattare l' associazione per la necessaria organizzazione.  
 
SESTO PUNTO – Comunicazioni del presidente.  
6/1 - Il presidente comunica che è pervenuta al Consiglio la risposta in merito alla 
segnalazione  riguardante i pioppi ammalorati in via Settecrociari località Celletta; l'area di 
ubicazione delle piante risulta essere in concessione al gruppo sportivo  A.C. Cesena, che ha 
l'onere della manutenzione ordinaria e straordinaria. Il Settore Edilizia Pubblica ha pertanto 
provveduto a sollecitare l'associazione sportiva affinché intervenga in tempi brevi con la messa in 
sicurezza di tutte le alberature che costituiscono i filari nell'area in concessione. 
Il Consiglio auspica un intervento a breve, in caso contrario provvederà ad inviare altre 
segnalazioni. 
 
6/2 - Al fine di dar seguito alla segnalazione pervenuta tramite raccolta firme dei residenti del 
Trebbo che segnalavano infrazioni al limite della velocità, si è proceduto a richiedere alla Polizia 
Municipale maggiori controlli da effettuarsi nel tratto della via Roversano facente parte del 
quartiere Valle Savio. Riscontro della Polizia Municipale: comunica che sono stati attivati i controlli 
e che proseguiranno per tutto il mese di gennaio in giornate e orari diversi. 
Chiede di intervenire il sig. A.B. residente della frazione Trebbo e firmatario della 
petizione, chiedendo al Consiglio informazioni sull'arrivo nelle strade cesenati dei “velo ok”, 
ritenendo che la loro collocazione al Trebbo possa essere la soluzione più indicata per quel tratto 
di strada che ritiene essere ad alto rischio, invitando  il Consiglio ad attivarsi per tale scelta come 
proposto nella petizione. Il presidente evidenzia che non è arrivata nessuna comunicazione al 
Consiglio di quartiere in merito; le informazioni sono puramente quelle ricevute tramite articolo 
giornalistico che ne prevede l'installazione nei tratti urbani ( in  particolare in luoghi dove si trovano 
scuole, impianti sportivi)  e coglie l'occasione per rimarcare che l' individuazione dei tratti di strada 
idonei  alla collocazione degli impianti per il controllo della velocità non è competenza del Consiglio 
di quartiere. 
 
6/3 - Tramite l'ufficio Partecipazione il sig. D.S. ci invia due segnalazioni: 1) la pericolosità di 
immissione in via Perugia da via Umbertide a causa dei mezzi parcheggiati che ne impediscono 
una corretta visuale; 2) la necessità di asfaltatura della via Umbertide per la presenza di buche . 
Le segnalazioni saranno inoltrate agli organi competenti e si provvederà a valutare l'inserimento 
della asfaltatura di via Umbertide nella prossima edizione di Carta Bianca. 
 
Il consigliere E. Rossi approfitta per informare dell'attivazione del numero di Pronto Polizia Locale 
con whatsapp (337 1320525), con il quale i cittadini potranno segnalare direttamente situazioni di 
degrado e irregolarità con un messaggio dell'app. 
 
6/4 - Il presidente comunica di essere stata contattata nel mese di novembre dalla sig.ra M.R.S. 
per la richiesta di ampliamento della via Vigne di Sopra (S. Carlo) al fine di mettere in sicurezza il 
passaggio pedonale di bambini / ragazzi, frequentanti il plesso scolastico di San Carlo. Poiché la 
stessa richiesta era stata scartata dalle proposte ci Carta Bianca 2017 in quanto l'area limitrofa alla 



strada è privata, la signora previo suggerimento del presidente  ha provveduto a chiedere ai 
proprietari del terreno se ci fosse disponibilità a cederla gratuitamente al Comune di Cesena. 
Visto l'esito positivo a tale richiesta (vedi lettera all. B  al presente verbale), il Consiglio ritiene 
opportuno un confronto con l'Amministrazione comunale per verificarne la fattibilità. 
 
6/5 - Si è conclusa  Carta Bianca 2018, questa edizione prevedeva l' inserimento delle opere 
proposte dai quartieri e dai cittadini per una somma complessiva di euro 2.000.000.  Il quartiere 
Valle Savio si è aggiudicato otto opere come meglio specificato nell’elenco che si allega al 
presente verbale quale all. C ).  
Il Consiglio esprime tutta la sua soddisfazione, non solo per il risultato ma per la coesione che si è 
creata tra consiglieri, associazioni ,commerciati e residenti nel perseguire un obiettivo comune.  
Al riguardo si coglie l’occasione per ringraziare i negozianti che con la loro disponibilità hanno 
permesso di creare dei punti di raccolta e tutti i cittadini che hanno votato e partecipato con 
entusiasmo.  
Il sig. A.B. chiede di vedere le richieste non passate. Il presidente comunica che con la prossima 
convocazione della commissione Assetto e territorio si potranno verificare tutte le richieste di Carta 
Bianca 2018 per fare approfondimenti e valutazioni. 
Il consigliere M. Siroli mette in evidenza le difficoltà di accesso alla torre di Roversano e chiede in 
che modo potranno essere realizzate le scalette interne( l'opera più votata tramite Carta Bianca). 
Si sottolinea che la problematica dell'accesso è già stata segnalata dal Consiglio agli uffici 
competenti e che si è in attesa di nuovi riscontri. 
 
SETTIMO PUNTO – Varie ed eventuali.  
Il consigliere G. Resi fa presente che ad oggi non si è provveduto alla sistemazione della frana che 
ha colpito parte del manto stradale lungo la via Tessello presso l'incrocio con la via vicinale Rocca. 
Un residente presente tra il pubblico sollecita il Consiglio di quartiere ad adoperarsi e si rende 
disponibile ad una raccolta firme. 
Prende la parola il consigliere T. Pirini per informare che nella recente riunione del Collegio dei 
Presidenti di quartiere erano presenti il Vicepresidente della Provincia Chiara Santero e il 
Consigliere Provinciale Davide Ceccaroni i quali, pur sottolineando le difficoltà economiche ancora 
presenti, hanno messo in evidenza le opere provinciali previste dando la loro disponibilità a 
valutare eventuali future segnalazioni dei quartieri. 
Si delibera di inviare una lettera alla Amministrazione Provinciale affinché programmi l'intervento di 
messa in sicurezza. 
(Segue lettera.) 
^^^^^^^^^^ 
AP/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,37. 
 
Allegati: A) – B) – C) 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
        Il presidente verbalizzante  
         Prati Antonella 
 
 
 
 


